

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Conference-debat-Tres-cher-nucleaire-avec-Denis>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Conférence-débat : "Très cher nucléaire" avec Denis Baupin**

2 octobre 2015

Conférence-débat : "Très cher nucléaire" avec Denis Baupin

Blois (41)

Conférence-débat avec Denis Baupin, vice-président de l'Assemblée Nationale, député écologiste. Vendredi 2 octobre à 20h. À l'Auditorium de la bibliothèque abbé Grégoire 4 Place Jean Jaurès, 41000 Blois

Conférence débat **Très cher nucléaire**

Avec Denis BAUPIN

vice-président de l'Assemblée Nationale,
député écologiste

Le Vendredi 2 Octobre à 20h
Auditorium de la bibliothèque
abbé Grégoire Blois



Sortir Du Nucléaire 41

sortir du nucléaire 41 <http://www.sdn41.fr> sdn41@free.fr →

La France est accro à "son nucléaire pas cher". Pourtant un rapport du Sénat du 18 juillet 2012 envisage que la facture moyenne d'électricité d'un ménage passe de 874 euros à 1307 euros en 2020. Pourquoi ?

L'absence de maintenance du parc nucléaire entre les années 1970 et 2000, impose des investissements très importants. De plus, suite à la catastrophe de Fukushima, il faut renforcer la sûreté des installations sur les sites nucléaires. Et cela sans compter les dépenses (50 millions par réacteur) qui seraient nécessaires afin de prolonger les centrales de plus de 40 ans.

La France est accro à "son nucléaire innovant". Pourtant, aucun réacteur EPR (dit de nouvelle génération) n'est terminé. Celui de Flamanville a pris 6 ans de retard et son coût a déjà plus que triplé passant de 3 à 10 milliards d'euros. AREVA en paye le prix et se déclare incapable de respecter les normes de sécurité de certaines de ses installations du site de La Hague.

La sécurité devient une variable d'ajustement d'une politique d'économies. Pour nous parler de toute cette gabegie, mais aussi des solutions pour en sortir, nous recevrons le député Denis BAUPIN.

Ce dernier participe aux commissions parlementaires sur le sujet, en anime certaines ; il questionne fréquemment les ministres concernés. Il viendra nous informer de son travail. Nous débattrons ensemble des alternatives nécessaires : Leurs coûts deviennent comparables à ceux du nucléaire ; Leurs déchets ne durent pas des milliers d'années ; elles ne provoquent pas d'accidents catastrophiques et elles sont créatrices d'emplois.

Sortir Du Nucléaire 41 - sdn41@free.fr - <https://www.sdn41.fr/>